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Статья посвящена анализу специальных норм и положений Уголовного кодекса РФ (далее — УК РФ), 
отражающих специфику уголовно-правового воздействия в отношении военнослужащих как специально-
го субъекта. Анализируется военно-уголовное законодательство как специальный уголовно-правовой ин-
ститут, позволяющий дифференцировать уголовную ответственность и наказание военнослужащих с уче-
том специфики их правового статуса и выполняемых ими задач в условиях прохождения военной службы. 
На основе предпринятого анализа формулируются выводы и предложения по внесению изменений и до-
полнений в УК РФ в части уголовно-правовой охраны военной безопасности и уголовно-правового воз-
действия на военнослужащих.
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Th e article is devoted to the analysis of special norms and provisions of the Criminal Code of the Russian Fede-
ration, refl ecting the specifi cs of criminal law impact in relation to military personnel as a special subject. Th e article 
analyzes the military criminal legislation as a special criminal legal institution that allows diff erentiating criminal re-
sponsibility and punishment of servicemen, taking into account the specifi cs of their legal status and the tasks they 
perform in the conditions of military service. On the basis of the analysis undertaken, conclusions and proposals are 
formulated for introducing amendments and additions to the Criminal Code of the Russian Federation in terms of 
the criminal law protection of military security and criminal law impact on servicemen.
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